



## 令和7年度合同納税表彰式を開催

古河市とねミドリ館において、古河税務署と商工会青色申告会等関係団体が主催する合同納税表彰式がおこなわれ、町から、次の方々が表彰されました。

### ○納税功労者

公益社団法人古河法人会長表彰 大塚剛さん  
古河間税会長表彰 山本芳秀さん  
猿島小売酒販組合理事長表彰 石塚盛男さん

### ○税についての作文受賞

五霞町長賞 知久彩夏さん（五霞中学校3年）



## 包括連携協定および災害協定を締結しました

堀川産業株式会社、株式会社エネクルおよび五霞町は、包括連携協定および「災害時におけるLPGガス等の供給協力に関する協定」を締結しました。顧客基盤や環境エネルギー教育に関する両社の強みと、災害時に避難所等へLPGガスの供給を迅速かつ円滑におこなう能力を活かし、住民生活の安定を図ることを目的にしています。



## 明治安田生命保険相互会社から寄附（私の地元応援募金）がありました

明治安田生命保険相互会社（令和4年10月26日包括連携協定締結）から、地域住民のみなさんの健康づくりや暮らしの充実に向けた自治体や地域団体との協働取組みの一助となればとの想いから、501,800円の寄附（私の地元応援募金）をいただきました（通算4回目）。

いただいた寄附は、更なる地域の活性化が図られるよう活用させていただきます。



## 役場の玄関に菊が咲き誇りました

役場正面玄関に展示した菊が満開に咲き、来庁者のみなさんをお出迎えしました。

この菊は、昨年10月に松沼均さん（小手指在住）からいただいたもので、職員が毎日大切に育てました。10月下旬頃からつぼみが膨らみ始め、11月上旬から可愛らしい黄色の菊が満開に咲きました。役場正面玄関で来庁者の方々と職員の心を明るく照らす存在となりました。



## 行幸湖クリーン作戦を実施しました

権現堂調整池において行幸湖クリーン作戦を実施しました。

当日は、幸手市と同時に実施し、町ではボランティア団体や町内企業などから約140名の方が参加し、ごみ拾いをおこないました。参加いただいたみなさんありがとうございました。

ごみのポイ捨ては、五霞町ポイ捨て等防止条例で禁止されています。誰もが住みやすい、きれいな町づくりにご協力ください。